



Oficina de DDHH de ONU condena comentarios de ministro israelí

Description

Naciones Unidas, 9 agosto. La Oficina de Derechos Humanos de la ONU condenó hoy los comentarios del ministro de Finanzas israelí, Bezalel Smotrich, quien consideró justificada la muerte de dos millones de palestinos en Gaza por hambre.

El portavoz de la entidad, Jeremy Laurence, se mostró horrorizado por las palabras del titular al advertir que estas incitan al odio contra civiles inocentes.

“Esta declaración directa y pública corre el riesgo de incitar a otros crímenes atroces”, dijo el vocero.

Las aseveraciones de Smotrich y de todos los funcionarios públicos deben cesar de inmediato, reclamó la Oficina al insistir además en la necesidad de investigarlas, procesarlas y castigarlas “si se determina que constituyan un delito”.

De acuerdo con el principal órgano para los derechos humanos, el uso del hambre como método de guerra contra los civiles y el castigo colectivo de la población palestina constituyen crímenes de guerra.

“Este es un llamado inmediato a las autoridades israelíes para que sepan que es su responsabilidad vigilar este comportamiento”, afirmó Laurence.

Smotrich, conocido por sus posturas antipalestinas, dijo esta semana que había una justificación moral para matar de hambre a los más de dos millones de palestinos que viven en la Franja de Gaza para liberar a los rehenes israelíes en manos de Hamas.

Un comunicado emitido por el Parlamento Árabe calificó los comentarios como una peligrosa incitación a la violencia y una violación de las leyes internacionales.

Instamos al mundo a asumir sus responsabilidades para hacer rendir cuentas al político israelí y otros extremistas responsables de declaraciones similares, expresó el ente legislativo.

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024